

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Setelah dilakukan penelitian maka peneliti dapat diambil kesimpulan dari hasil penelitian adalah sebagai berikut :

1. Kriteria murobbi di Pondok pesantren Duta Aswaja Bae Kudus setelah dilakukan penelitian ditemui kriteria murobbi ialah: Mempunyai wawasan agama yang meliputi; menguasai ilmu Al- Qur'an serta menghafal al Qur'an, tidak harus seorang sarjan, mau tinggal atau menetap di Pondok pesantren, serta mempunyai karakter yang baik meliputi disiplin, ramah, sopan, bertanggung jawab, sabar serta mampu membimbing para santri.
2. Peran murobbi dalam membangun sikap religius di Pondok pesantren Duta Aswaja Bae Kudus, Setelah dilakukan penelitian ditemui peran murobbi, ialah: selaku pembimbing yaitu mendampingi santri yang tugasnya mirip dengan orangtua, pendidik yaitu memberikan pengetahuan serta keterampilan dan lebih mengarah kepada praktek, evaluator yaitu memberikan nilai, ujian dan juga evaluasi yang berkaitan dengan perilaku dan perkataan, serta peran keteladanan memberikan contoh secara langsung kepada santri.
3. Aspek pendukung dalam membangun sikap atau perilaku religius adalah dari lingkungan yang religius yaitu lingkungan atau tempat yang disitu terdapat kegiatan serta aktifitas yang religius seperti berjamaah, berzikir, membaca solawat dan lain sebagainya serta pembiasaan berperilaku religius. Lingkungan di Pondok pesantren Duta Aswaja Bae Kudus akan sangat mempengaruhi para santri dalam membentuk sikap religius sebab bisa diamati kegiatan sehari harinya, para santri lebih banyak menghabiskan waktu di Pondok pesantren Duta Aswaja Bae Kudus. Sebaliknya faktor yang menghambat dalam pembentukan perilaku religius santri oleh murobbi di Pondok pesantren Duta Aswaja Bae Kudus adalah karakter santri yang dari awal sudah nakal atau sulit diatur sebelum masuk ke Pondok pesantren, sehingga tak heran bila murobbi seringkali menegur para santri disaat santri tersebut melakukan pelanggaran.

B. Saran saran

1. Untuk pihak instansi kampus, agar lebih lebih memperhatikan serta mendukung terkait dengan program program penelitian atau karya tulis ilmiah baik dari mahasiswa ataupun dosen, terlebih karya tersebut bertujuan untuk kontribusi serta sumbangsih terhadap proses pembelajaran di lembaga lembaga pendidikan.
2. Untuk pihak instansi Pondok pesantren, agar lebih mendisiplinkan para santri, dan menambah fasilitas yang dibutuhkan oleh para santri, serta membuat dan menambah progam progam yang bisa menambah skil para santri agar nantinya para santri mampu dan bisa menghadapi tantangan dan rintangan dimasa yang akan datang.
3. Untuk para murobbi, murobbi adalah orang tua, teladan serta pembimbing bagi santri ketika berada di Pondok pesantren, maka dari itu, diharapkan para murobbi untuk lebih bersabar, bersemangat, dalam mendampingi para santri, telaten serta konsisten dalam mengajak para santri untuk mengikuti berbagai kegiatan yang ada di Pondok pesantren.
4. Untuk para santri, agar lebih mentaati dan mematuhi aturan yang telah di tetapkan Pondok pesantren, serta lebih semanagat lagi dalam mengikuti berbagai kegiatan yang ada di Pondok pesanteren agar nantinya tercapai apa yang di inginkan yaitu ilmu yang bermanfaat bagi diri sendiri, masyarakat, agama, bangsa dan Negara.
5. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan agar dapat lebih komprehensif dalam melakukan penelitian yang terkait dengan peran seorang murobbi, dan diharapkan juga dari hasil penelitian ini bisa di buat bahan referensi untuk penelitian selanjutnya dalam bidang yang sama.